



Prohibido aparcar por contaminación

Madrid restringirá el tráfico los días con más polución **PÁGINA 34**



Isabel Coixet abre la Berlinale

La directora española compete con 'Nadie quiere la noche' **PÁGINA 40**

Luis de Pablo, 85 años de vanguardia

El compositor prepara su nueva ópera, 'El abrecartas' **PÁGINA 46**



Bruselas eleva su optimismo por la economía española

El paro crónico por encima del 20% y la fuerte deuda pública matizan los buenos augurios

CLAUDI PÉREZ
Bruselas

La Comisión Europea corrigió ayer drásticamente al alza sus previsiones económicas para España, con un pronóstico que con-

trasta con el excesivo pesimismo de finales de 2014. El producto interior bruto (PIB) español crecerá en torno al 2,5% durante los próximos dos años. Habrá creación sólida de empleo por primera vez en lo que va de crisis y con una demanda interna pujante. Eso sí, la dificultad para reducir la tasa de paro (que seguirá por encima del 20% el año próximo), el persistente déficit y la elevada deuda pública nublan ese panorama de fuerte recuperación.

El regreso de la confianza, la mejora de las condiciones financieras y el desplome del petróleo impulsan la aceleración que permitirá al PIB español crecer un 2,3% este año, seis décimas más de lo que Bruselas preveía hace unos meses. El crecimiento español será un punto superior al de la zona euro, para la que la Comisión también eleva dos décimas su previsión, del 1,1% al 1,3%, por el abaratamiento del petróleo y la caída del euro. **PÁGINA 22**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 28**

Grecia pide a Alemania hasta mayo para negociar un nuevo rescate

LUIS DONCEL, Berlín

El ministro de Finanzas griego, Yanis Varoufakis, se reunió ayer en Berlín con su homólogo alemán, Wolfgang Schäuble, y le pidió esperar hasta mayo para negociar un nuevo rescate. "Las promesas a costa de terceros no son realistas", le dijo Schäuble. **PÁGINAS 4 Y 5**

Tania Sánchez pactará con Podemos tras romper Izquierda Unida

FRANCESCO MANETTO, Madrid

Tania Sánchez quiere pactar con Podemos en las próximas elecciones autonómicas en Madrid tras abandonar IU y romper con la coalición. La exdirigente, que liderará una formación de unidad, descartó ayer integrarse en el partido de Pablo Iglesias. **PÁGINA 13**



Angela Merkel y François Hollande estrechan la mano de Petró Poroshenko, ayer en Kiev. / MYKOLA LAZARENKO (AFP)

Los países europeos se niegan a armar a Ucrania contra Rusia

Hollande y Merkel consensúan con Poroshenko un plan de paz de urgencia que expondrán hoy a Putin en Moscú

PILAR BONET / LUCÍA ABELLÁN
Kiev / Bruselas

Los líderes europeos se oponen a armar a Ucrania en su guerra contra los separatistas prorrusos, una posibilidad que contempla EE UU y respaldan Polonia y

los países bálticos. El asunto planeó ayer sobre la reunión de ministros de Defensa de la OTAN en Bruselas. El recrudecimiento del conflicto en Ucrania preocupa tanto a Europa que la canciller alemana, Angela Merkel, y el presidente francés, François Hollan-

de, viajaron por sorpresa a Kiev para presentar un plan de paz al presidente, Petró Poroshenko. El secretario de Estado de EE UU, John Kerry, también en Kiev, respaldó el plan francoalemán que hoy presentarán a Vladímir Putin en Moscú. **PÁGINAS 2 Y 3**

idealista

Recorrido literario por la Barcelona más negra

De Genet a Vázquez Montalbán, la ciudad catalana es también escenario del crimen

Inquietantes bloques del barrio de La Mina, pasadizos oscuros del Barrio Chino, canallas incrustados en la noche del Paralelo, prostitutas y marineros, yonquis y rufianes... La geografía canalla de Barcelona fue y es el origen de novelas tan desoladoras como deslumbrantes. Son historias negras paridas por plumas de altu-

ra: de Genet a Vázquez Montalbán y de Marsé a González Ledesma, pasando por Kiko Amat, Andreu Martín o Giménez Bartlett: un viaje sentimental y literario a la cara oculta de la ciudad, propuesto por el también novelista Carlos Zanón, autor de *Yo fui Johnny Thunders*, con motivo del festival BCNegra. **PÁGINA 43**